1 学期、皆さんはいろいろなことに対応してくれました。 休校や分散登校、

大会の中止

修学旅行、林間学校の中止

なんだかな~。と思ってしまったこともあったかと思います。 「それはそれ」と割り切って今やるべきことに向かっている人もいれば いつもと違う環境に戸惑っていまだに調子の出ない人もいるかと思います。

目標がある人はしっかりとそれに向かって活動するのもよし、 疲れたなという人はゆっくりと休むのもよし、 短くなったこの夏休みを有効に使ってください。

今年の1学期は

「今までに経験したことのないような」1 学期 この言葉

「今までに経験したことのないような」は
ニュースや天気予報等、色々なところで耳にします。
「今まで通り」「いつも通り」が通用しなくなってきています。
これは、これからあなたたち若者は
「新しいものや考え方を作り出していいんだよ」
「新しいものや考え方を作り出さなくてはならないんだよ」
というメッセージだと私は思っています。

8月21日

生徒の皆さんも先生方も みんなが元気に集まって 自由な想像力で新しいスタートが切れることを 私は楽しみにしています。

最後に

3年生の皆さん、 皆さんが頑張る姿が見たくて 我孫子市内の各中学校の顧問の先生方も頑張りました。 我々大人も頑張りました。 最後の活躍の場、頑張ってきてください。応援しています。

良い夏休みを。